

Mercredi 9 août 2023

Le modérateur : Pouvez-vous nous parler de votre performance aujourd'hui ?

R.: Le match était très serré, il y a eu beaucoup de hauts et de bas. J'ai eu du mal à trouver mon rythme, mais j'ai réussi à tenir et à l'emporter, je suis contente. Je suis contente de m'être battue jusqu'au bout, mais il y a encore beaucoup de choses à améliorer.

Q. Quand vous êtes menée et que vous essayez de vous en sortir, qu'est-ce que vous vous dites ?

R. J'essaie de réfléchir à ce que je pourrais faire de différent, comment je dois jouer activement, comment être celle qui domine l'échange. Il peut y avoir des tas de raisons qui font qu'on est menée dans un match. J'essaie de penser à ce que je vais faire. Bien sûr, j'essaie de me pousser, de ne pas renoncer, de me battre jusqu'au dernier point et de toujours penser que des occasions vont se présenter. C'est difficile aussi pour l'adversaire de terminer le match, je pense toujours que j'ai des chances à la fin du match.

Q. Que pensez-vous du jeu d'Alycia Parks ? Elle monte au classement, mais on ne sait jamais à quoi s'attendre contre elle, avec son irrégularité, son service...

R. Elle fait le premier service et le deuxième service exactement pareil, alors c'est soit un ace, ou... elle n'a pas fait trop de doubles fautes, mais c'est pile ou face. Ma tactique était de mettre la balle dans le court et d'essayer de la faire jouer plus de trois coups dans chaque échange. À ce moment-là, j'avais des chances qu'elle fasse la faute. Mais ce n'est pas facile quand elle sert à 100 ou 200 km/h. Sur mes services, c'était plus facile. Mais parfois, ça arrive, elle fait trois coups gagnants sur ses retours. Mais en général, je savais qu'il fallait entrer dans l'échange.

Q. Les Jeux olympiques ont lieu l'année prochaine, y pensez-vous, avez-vous mis en place une routine en vue des Jeux, vous êtes la médaille d'or en titre ?

R. Je fais des pompes. Non, je plaisante (sourire). Les joueuses de tennis ont tellement de tournois à jouer dans l'année, que la préparation est la même. Ce n'est pas comme l'athlétisme ou le patinage artistique, où les Jeux olympiques sont l'épreuve phare. Nous jouons toute l'année, les Jeux arrivent en plus et on continue à jouer après, donc le programme d'entraînement reste le même. Par contre, effectivement, je sens monter les émotions, je suis impatiente de voir les Jeux avec du public, et j'aimerais aussi être porte-drapeau... Je croise les doigts...

Q. Maintenant que la terre battue et le gazon sont passés, avec votre très bon début d'année, où en êtes-vous physiquement et en termes de confiance au moment d'aborder votre meilleur Grand Chelem à l'US Open ?

R. Oui, je me sens toujours bien, en confiance. Ce début d'année a été très bon et bizarrement, je n'ai pas perdu cette confiance pendant que j'étais blessée. Je n'ai pas joué pendant toute la saison sur la terre battue ni celle sur gazon. J'ai réussi à peine à jouer les deux Grands Chelems, mais j'ai quand même très bien joué à Wimbledon. Je n'ai pas joué depuis longtemps, mais je joue bien, ma confiance n'est pas partie. Je me dis que je dois juste arriver à jouer. Je vais enfin bien physiquement. J'ai eu deux blessures différentes. Une première d'abord, puis j'ai recommencé à jouer, et je me suis blessée une deuxième fois. C'était vraiment frustrant. Il ne me restait qu'à l'accepter. Je ne pense pas que c'était quelque chose de négatif parce que j'ai continué à penser que je jouais bien, et je savais que dès que je reprendrai, je jouerai bien à nouveau.

Q. Pour revenir à votre match d'aujourd'hui, il a été très long, comment allez-vous faire pour récupérer rapidement et être prête pour demain ?

R. Je viens de passer une heure et demie au contrôle antidopage, sans arriver à faire pipi, évidemment après ce match de trois heures, je ne sais pas ce qu'ils attendaient, je ne sais pas pourquoi je dois passer un contrôle antidopage alors que j'ai gagné. C'est tout ce que j'ai pu faire, je n'ai même pas encore mangé. Maintenant, je suis ici. J'ai pris un bain de glace rapide. Il a fallu que je les supplie de me laisser prendre un bain de glace et une douche. Ce sont les nouvelles règles... Voilà comment je

...quand tout est dit, nous avons terminé.

recupère, j'imagine... pas idéal !

ASAP ...quand tout est dit, nous avons terminé.
sports